

Als Heimspielgegner dürfen wir heute in unserem Riedstadion den Gast von der

Spvgg. Griesheim

begrüßen.

Mit den 02ern aus Griesheim stellt sich heute die Mannschaft mit den meisten Treffern in der Gruppenliga vor. Das Team von Karl Müller traf als einzige Mannschaft bereits über 100 Mal ins Schwarze. Dennoch ist für den Griesheimer Trainer nach eigenem Bekunden ein möglicher Aufstieg in die Verbandsliga bereits gestorben. Mit acht Punkten Rückstand zum Tabellenzweiten scheint der Abstand auf einen Relegationsplatz bereits zu groß zu sein. Die Gäste aus Griesheim kämpfen derzeit mit den gleichen Problemen, welche die Enkheimer Germania ebenfalls zur Genüge kennt: der Personalnot. Auch heute werden sie wahrscheinlich zwei geschulte Torleute als Feldspieler einsetzen müssen.

Das heutige Aufgebot:

Patrick Benning, Hashim, Marc Rus, Onur Cetin, Oral Mutaf, Benni Binz, Phillipp Halbow, Johannes Schmidt, Moritz Lange, Michael Peter, Daniele Pagliaro, Markus Ullrich, Max Krebs, Orkan Erinc, Tihomir Tomic und Chris Brunnacker.

Tabelle

01.	Türk Gücü Friedberg	59:13	70
02.	SG Ober-Erlenbach	89:37	62
03.	FC Kalbach	78:36	60
04.	Spvgg. Griesheim	104:58	54
05.	TSV Bad Homburg	48:48	47
06.	SG Bornheim/GW	78:51	44
07.	SG Westend	52:51	41
08.	FG Seckbach	61:67	40
09.	TUS Merzhausen	51:54	37
10.	Germania Enkheim	49:43	35
11.	FC Ober-Rosbach	48:78	35
12.	SV Nieder-Wöllstadt	57:77	31
13.	SV Gronau	50:64	30
14.	Spvgg. Bad Homburg	44:63	30
15.	SG Hausen/Westerf.	44:67	29
16.	SV Viktoria Preußen	57:74	27
17.	SV Nieder-Weisel	43:59	25
18.	DJK Bad Homburg	21:93	12

Die nächsten Spiele:

30.04.2013	H	FC Ober-Rosbach
05.05.2013	A	SV Nieder-Weisel

Ried



Report

Stadionzeitung des FC Germania Enkheim

28.04.2012

Englische Wochen „Nonstop“

Heute: Innerstädtisches Derby gegen die Spvgg. Griesheim

Über einen mangelnden Spielrhythmus können sich die Enkheimer Spieler wahrlich nicht beklagen. Bereits am Donnerstagabend durften die Germanen in Bornheim ein spannendes Derby bestreiten: Endstand 3:3. Heute steht das innerstädtische Derby gegen Griesheim an und bereits am Dienstagabend stehen die Mannen von Trainer Yalcin schon wieder im heimischen Riedstadion auf dem Platz. Übermorgen heißt der Gegner dann Ober-Rosbach.

In Kalbach auf Augenhöhe

Auch am vergangenen Sonntag fand für die Germania bereits ein Stadtduell statt. Man reiste zum Tabellendritten Kalbach. Gegen den dort ansässigen FC fand ein Spiel auf

Augenhöhe statt, welches letztendlich zu Ungunsten der Enkheimer Gäste ausfiel. Von Beginn an spielten die Germanen unbeeindruckt auf und hatten auch gleich eine Riesenmöglichkeit durch Kevin Naumann. Die Führung schossen dann aber doch die Kalbacher Gastgeber in der 11. Minute. Nach einem Eckball konnte Daniele Pagliaro in der 32. Minute nach Vorarbeit von Marc Rus ausgleichen. Durch ein Kalbacher Eigentor gingen die Germanen in der 40. Minute sogar in Führung. Doch Leider hielt der Vorsprung nicht lange, denn der FCK konnte noch kurz vor der Pause zum 2:2 ausgleichen. Auch in Halbzeit 2 spielten die Enkheimer gut, hatten Ihre Chancen, doch das goldene Tor gelang dann.

Remis im Frankfurter Ost-Derby

Zufrieden äußerte sich Trainer Yalcin über das Unentschieden gegen Bornheim, dass für ihn unterm Strich in Ordnung ging. Trotz des Abendtermins zog das Frankfurter Ost-Derby wieder zahlreiche Zuschauer in den Bann. Immerhin 150 Schaulustige wollten das Gruppenliga-Duell der SG Bornheim gegen den FC Germania Enkheim sehen und wurden nicht enttäuscht. Nachdem die 1. Halbzeit noch torlos ausging, nutzen die Enkheimer Gäste einen Foulelfmeter zur 1:0 Führung. Der sichere Germanen-Schütze lautete Moritz Lange. In der Folge verweigerte der Unparteiische beiden Teams einen Treffer, ehe in der 85. Minute der Ausgleich fiel. In der Schlussphase zeichnete sich insbesondere Enkheims Keeper Benning aus und hatte bei einem Lattentreffer (89.) das nötige Glück. Als Unterstützung für unser Team lief das gesamte Team II lautstark als Enkheimer Anhang in Bornheim auf.

Team II gegen Korea

Keine Personalsorgen hat Spieler-Trainer Manuel Winters für das Spiel gegen den FC Korea Frankfurt. Wie im Hinspiel an der Pfortenstrasse in Fechenheim soll auch heute wieder ein Sieg her. Im Oktober letzten Jahres gewann man mit 4:0 und der Sieg hätte durchaus noch höher ausfallen können. Im heutigen Aufgebot sind: Chris Brunacker, Patrick Schneider, Markus Haas, Sascha Martinovic, Thiomir Tomic, Alex Segesser, Robin Halbow, Adrian Berger, Maximilian Krebs, Simon Winkler, Hubert Midinet, Marc Schöbel, Conny Reitz, Markus Ullrich und Manuel Winters.

JVV und JHV

Vor kurzem fand die Vollversammlung der Jugendabteilung, sowie die Jahreshauptversammlung des Hauptvereins statt. Beide Versammlungen verliefen äußerst harmonisch ab. Über die Einzelheiten berichten wir in der kommenden Ausgabe des Germania-Journals.

Germania-Journal

In der kommenden Woche erscheint die zweite Ausgabe unserer neuen ePublikation „Germania-Journal“. Wer die erste Ausgabe verpasst hat und sich die zweite gerne sichern möchte, der schreibt einfach eine formlose email an

journal@fc-germania-enkheim.de

Wir nehmen Euch dann mit in den email-Verteiler auf. Auch in dieser Ausgabe werden wir wieder über spannende Erlebnisse der Jugend und Senioren berichten.

4. Sport & Fun Day

Im Schwimmbad gegenüber findet seit heute Morgen der vierte Sport & Fun Day statt. Vereinsübergreifend beteiligt sich die Jugendabteilung der Germania ebenfalls an dieser tollen Veranstaltung. Die Germania stellt eine Hüpfburg ein Mini-Fußballfeld, sowie eine Schussgeschwindigkeits-Messmaschine und zahlreiche Kuchenspenden zur Verfügung. Insgesamt sind über den Tag verteilt 10 Germania- Betreuer vor Ort.

Jugendspiele vom Samstag

A1 – SV Heddernheim	4:0
FG Seckbach – C1	0:0
C2 – FV Eschersheim	Abg.
E1 – SV Vikt. Preußen Frankfurt	1:4
Spvgg. Griesheim II – E2	5:0
E3 – SV Blau Gelb Frankfurt III	2:3
FC Germania Ginnheim I – E4	2:2
FFV Sportfreunde Frankfurt– F1	1:3
SG Westend – F2	1:10
F3 – SC Weiss-Blau Frankfurt III	3:2
F4 – SG Bornheim G/W III	6:1
Spvgg. Griesheim II – F5	3:6
G1 – FV Eschersheim	4:1

Heute vor 34 Jahren

28.04.1979

Nieder-Erlenbach - Germania 3:3
Kreisliga B Frankfurt Ost

Mittelstürmer Richard Löw, der ein gutes Spiel lieferte, hatte mit einem Schuss aus spitzem Winkel die erste gute Torchance. In der 55. Minute krönte der einsatzfreudige Roger Röder seinen Alleingang mit der 1:0-Führung. Das 1:1 besorgte Gerry Halbow mit einem Eigentor. Innerhalb von sieben Minuten lag man danach mit 3:1 zurück, um kurz vor Schluss durch Löw und Jürgen Zell doch noch auszugleichen.